#### Laboremos

(Giene de la 5ª pag.)

de ahorro y de emancipación

No. of Lot

Esa minoría egoista es la que ha falseado la verdad, queriendo persuadir a la mayoría de los explotados que el trabajo es una virtud y que la única misión del hombre sobre la tierra es la ae trabajar hasta que perezca. Esta moral inventada por los grandes capita listas, abusa de la ciencia, afirmando que los cuerpos solo viven sanos dedicandose al trabajo y que la inacción es mortal; pero se callan lo que la ciencia añade, o sea que el trabajo excesivo destruye a los hombres con una rapidez infinitamente mayor que si viniesen en holganza. Digan en buenahora que el trabajo es una necesidad dolorosa para la conservación de la vida, pero no digan que es una virtud, pues el reposo y la dulce inactividad sen mas gratos al hombre y a todos los animales que el movimiento y la fatiga. La fábula del paraíso, la sentencia del Dios bíblico imponiendo el castigo de sudar de fatiga para ganar la subsisten cia, demuestra que en todos los tiempos la moral natural consideró el reposo como el estado más grato al hombre, y que el trabajo debe reputarse como un malindispensable para l'existencia, pero mal al fin. Con arreglo la instin to de conservación, la humanidad solo debía trabajar lo necesario para la subsistencia. Pero como la inmensa mayoría de ella no trabaja solo para si, sino para el provecho de una minoría

## En Barrio Obrero

Agencia de víveres, de Marcelino Gómez M., a precios de plaza, situada en la casa de señor Francisco Gil.

Ventas al contado!

Fósforos «COMETA» No tienen similares



de explotadores, estos le exigen que trabaje todo cuanto pueda, aunque perezca por exceso de esfuerzo, y así ellos se enriquecen acaparando el sobrante de producción. Su interés es que el hombre trabaje mas de lo que necesita para él; que produzca más de lo que exigen sus necesidades. En ese sobran te está su riqueza, y para lograrlo ha inventado una moral moustruosa y antihumana, que por medio de la religión y aun de la filosofía, ensalza la fatiga, diciendo que el trabajo es la más hermosa de las virtudes y la inactividad la fuente de todos los vicios ..... A es to hay que preguntar; si la ociosidad es un vicio en los pobres. ¿porqué aparece entre los ricos como un signo de distinción y hasta de elevación de espíritu? Si el trabajo es la mayor de las virtudes, ¿por qué se afanan los capitalistas en amontonar riquezas para librarse ellos y librar a sus descendien tes de la práctica de tal virtud? Porqué esa scciedad que ensalza el trabajo con los más poéticos conceptos relega al trabajador a la última fila. ¿Por qué acoge con más entusiasmo a cualquier soldado que estuvo en la batalla tal o cual, que al viejo obrero que ha pasada sesenta años practicando el trabajo, sin que nadie se fije en él ni le agradezca tánta virtuosidad?

V. BLASCO IBAÑEZ

## VELAS \*LA CAMPANA'

las únicas que no chorrean.

## AsonanciaS

Sabedlo, soberanos y vasallos, próceres y mendigos: nadie tendrá derecho a lo super mientras alguien carezca de lo (estricto:

Lo que llamamos tcaridado, y (ahora es solo un móvil intimo;

será en un porvenir lejano o

próximo el resultado del deber escrito. Y la Equidad se sentará en el Itrono

de que huya el Esgoismo, y a là ley del embudo que hoy impera; suced rá la ley del equilibrio.

SALVADOR DIAZ MIRON

# Hombre Superior!!

(Viene del número anterior)

Y fue de un sabio, con el dictado de bueno, el que dejó al mundo aquella frase, "yo solo se, que no se nada".

Dagua, Nybre. de 1925

SALVADOR BARBOSA N.

# CHOCOLATES

Los alimentos deben ser elegidos con sumo cuidadol con el fin de proteger la salud de la familia. Exijal siempre LA CRUZ [antes «Cruz Roja»], SAN BER NARDO amargos y CRUZ DULCE con azúcar.

Su calidad no es superada por ninguna otra marca.

COMPAÑIA NACIONAL DE CHOCOLATES.

## En la carrera 8º.

CON CALLE 14, se ha abierto un ESTABLECIMIENTO de BOTICA a cargo del señor

## GUILLERMO LINDO

quien ofrece a este culto públi co un despacho formal de las recetas que se le confien

Avisa además que alenderá este despacho hasta las 12 de la noche.